Liebe Heimat- und Kulturfreunde,

wir freuen uns, euch herzlich zu einem ganz besonderen Konzert in die Wallfahrtskirche St. Moritz oberhalb von Leutenbach einzuladen. In Zusammenarbeit mit dem Fränkische-Schweiz-Verein Leutenbach und der Filialkirchenstiftung St. Moritz wird erstmals das renommierte Blechbläserensemble "ensemble hundshaupten" in der Gemeinde Leutenbach präsentiert.

Datum: Freitag, 12. April

Uhrzeit: 19 Uhr, Einlass ab 18:00 Uhr

Ort: Wallfahrtskirche St. Moritz, oberhalb von Leutenbach

Tickets: 17 Euro, bestellbar unter: kontakt@fsv-leutenbach.de oder 09199-487 oder 09197-794

Das Konzert wird ein wahrer Höhepunkt für Liebhaber feinster Blechbläsermusik sein. Sie dürfen sich auf ein Repertoire von Gabrieli über Bach bis zur Romantik freuen, präsentiert von zehn talentierten Blechbläserinnen und Blechbläsern.

Ein besonderes Highlight des Abends wird die Uraufführung des Werkes "Ave dulcissima Maria" des Renaissance-Komponisten Carlo Gesualdo sein, die vom Ensemble-Leiter Bernhard Joerg für zehn Blechbläser neu arrangiert wurde.

Außerdem wird mit dabei sein Johann Sebastian Bachs drittes Brandenburgisches Konzert, Anton Bruckners Chorwerk "Ave Maria" und Felix Mendelssohn-Bartholdys ebenfalls für achtstimmigen Chor komponierter Psalm 91 ("Denn er hat seinen Engeln befohlen über dich") gelten. "Diese wunderbaren Werke sind so komponiert, als ob die Komponisten einen Blechbläserchoral im Kopf gehabt hätten", sagt dazu Posaunist und Ensemble-Manager Wolfram Weltzer.

Ganz anders Bachs drittes Brandenburgisches Konzert. "Hier ist das Besondere, dieses Meisterwerk einmal in ganz anderem Sound zu hören. Aber: Bach bleibt Bach!"

Bei Gesualdo und dem Venezianer Giovanni Gabrieli werden die zehn Blechbläserinnen und Blechbläser die besondere Akustik des Kirchenraums nutzen. Wieder anders werden die vier Trompeten, vier Posaunen, ein Horn und eine Tuba bei einem Werk von Gustav Holst klingen: Seine Moorside Suite ist ein sinfonisches Werk des 20. Jahrhunderts.

Wir laden Sie herzlich ein, an diesem einzigartigen musikalischen Ereignis teilzunehmen und gemeinsam mit uns einen zauberhaften Abend zu verbringen.

Freundliche Grüße

Reinhard Weber